

La théorie de la connaissance du jeune Schopenhauer (Présentation et traduction commentée de la dissertation de 1813). Doctorat de troisième cycle, mention : Philosophie. 391 p. Université de Lille III. Novembre 1979.

L'autor approfondit ici ses thèses qu'il a exposées lors du *Congrès Schopenhauer* à Winterthur (cf. 38. *Schopenhauer-Jahrbuch 1977*, pp. 33-34). Il donne une traduction française de la Dissertation de 1813 (*La quadruple racine du principe de raison suffisante*), la commente en détails et aborde ensuite sa réception chez les contemporains et plus tard (mais à partir de 1847, il ne s'agit plus de la première version de la *Dissertation*, mais de la seconde version, revue et augmentée).

1 von 1 17.02.2009 18:23